

Stuttgart, 22. Mai 2017

## Wechsel in den Aufsichtsräten am Börsenplatz Stuttgart

### Dr. Christian Ricken als neues Mitglied gewählt

Im Rahmen der heutigen ordentlichen Hauptversammlung der zur Gruppe Börse Stuttgart gehörenden EUWAX Aktiengesellschaft wurde Dr. Christian Ricken, Mitglied des Vorstands der Landesbank Baden-Württemberg (LBBW), für den ausscheidenden Ingo Mandt in den Aufsichtsrat der Gesellschaft gewählt.

Die bisherigen Aufsichtsräte Dr. Christian Holzherr, Thomas Kölbl, Thomas Munz, Dr. Manfred Pumbo und Dr. Michael Völter wurden erneut in das Gremium gewählt. In der anschließenden konstituierenden Sitzung des Aufsichtsrates wurden Dr. Michael Völter als Vorsitzender und Dr. Christian Ricken als Stellvertretender Vorsitzender gewählt.

Darüber hinaus wurde bereits am 3. Mai 2017 von der ordentlichen Gesellschafterversammlung der Boerse Stuttgart GmbH auch der personenidentisch zur EUWAX Aktiengesellschaft besetzte Aufsichtsrat dieser Gesellschaft gewählt. Die Boerse Stuttgart GmbH ist als Muttergesellschaft mit rund 84 Prozent an der EUWAX Aktiengesellschaft beteiligt.

### Über die Börse Stuttgart

Die Börse Stuttgart ist die Privatanlegerbörse und der führende Parketthandelsplatz in Deutschland. Private Anleger können in Stuttgart Aktien, verbriefte Derivate, Anleihen, Fonds und Genussscheine handeln – mit höchster Ausführungsqualität und zu besten Preisen. Im börslichen Handel mit Unternehmensanleihen ist Stuttgart Marktführer in Deutschland, bei verbrieften Derivaten europäischer Marktführer. Im hybriden Marktmodell der Börse Stuttgart sind Handelsexperten in den elektronischen Handel eingebunden. Sie spenden bei Bedarf zusätzliche Liquidität und sorgen für eine zuverlässige und schnelle Orderausführung. Für Anlegerschutz und Transparenz greifen alle Regulierungs- und Kontrollmechanismen einer öffentlich-rechtlichen Börse. Mit einem Handelsvolumen von über 80 Milliarden Euro in allen Anlageklassen im Jahr 2016 liegt die Börse Stuttgart an zehnter Stelle unter den Börsen in Europa.

Für Fragen aus den Redaktionen steht Ihnen die Pressestelle der Börse Stuttgart gerne zur Verfügung.